

「宮之城いやしの郷」

問題について



內之會 成功謙景

員権については、祁答院ゴルフクラブを利用出来るようだが、社長とされても、できるだけ早く完成させたいという、強い希望は持つておられるようだ。

大雨対策について

内之倉議員 川内川右岸の虎居地区の河川改修計画は、平成八年に用地買収計画が始まり、一部は

移転を経ねていて、馬場水路周辺は、大雨のたびに床下浸水に遭つていい。河川改修事業は、いつになるのか。

町長 この地域は、平成五年にバックウォーターにより浸水に遭っている。町も住民のことを考え、川内川河川事務所に要請

内之倉議員 馬場地区は大雨のたびに、年寄りがおびえているのが実情である。災害時の避難場所の確保等は万全か。

高齢者や
独居老

ることにしてある。避難場所としては、虎居地区公民館、若草集会所等を指定してある。

町長 地域健康づくり等
を利用して、高齢者が生
きがいを持つように努力
していきたい。

市街地活性化事業、国道三二八号改良、河川改修を一
般的に進めたほうがよいと考える。

内之会員 今後の高齢者の生きがい対策として地域集会所を利用した指導態勢をとれないと。か。

町長 グループホーム、
宅老等は、経費がかかり
すぎてできない。訪問介

度が始まり、町として努力しているが、グループホームは、高額年金受給者でないと、利用はできない。そこで、農村の空き屋、公民館、学校等を利用した宅老ホームは考えられないか。

